

¿Qué es el MECI?

El Modelo Estándar de Control Interno para el Estado Colombiano MECI proporciona la estructura básica para evaluar la estrategia, la gestión y los propios mecanismos de evaluación del proceso administrativo, y promueve una estructura uniforme, adaptable a las necesidades específicas de la SED Córdoba, a sus objetivos, estructura, tamaño, procesos y servicios que suministra.

¿Para Qué sirve MECI 2014?

El Modelo sirve como herramienta gerencial para el control a la gestión pública, fundamentado en la cultura del control, el ejercicio del autocontrol, la responsabilidad y el compromiso de todos los servidores de la SED Córdoba en el fortalecimiento continuo del Sistema de Control Interno, asegurando el cumplimiento eficiente de los objetivos institucionales.

¿Cuál es el Objetivo del MECI?

El objetivo general del MECI es proporcionar una estructura que especifique los elementos necesarios para construir y fortalecer el Sistema de Control Interno en las organizaciones obligadas por la Ley 87 de 1993, a través de un modelo que determine los parámetros de control necesarios para que al interior de las entidades se establezcan acciones, políticas, métodos, procedimientos, mecanismos de prevención, verificación y evaluación en procura del mejoramiento continuo de la administración pública.

Cuáles son los Principios del MECI?

Autorregulación: Es la capacidad institucional que debe tener la Secretaría de Educación para aplicar de manera participativa, las normas, métodos y procedimientos que permitan el desarrollo e implementación del Sistema de control Interno.

Autogestión: Es la capacidad institucional que debe tener la Secretaría de Educación para interpretar, coordinar y aplicar de manera efectiva, eficiente y eficaz la función administrativa que le ha sido asignada por la constitución y la ley.





Autocontrol: Es la capacidad de cada servidor público de la Secretaría de Educación para controlar su trabajo, detectar desviaciones y efectuar correctivos para el adecuado logro de los resultados esperados, de tal forma que la ejecución de los procesos y tareas se desarrolle de acuerdo a los principios establecidos en la Constitución Política.

Características del MECI

Se fundamenta en la construcción de una ética institucional.

Toma como base los Modelos Internacionales de Control Interno: COSO (Usa),

COCO (Canadá), CADBURY (Reino Unido), COBIT (Australia) y GAO (USA

Gubernamental).

Se orienta a la prevención de riesgos.

Se hace efectivo en una organización por procesos (Gestión de la Calidad).

Encausa la entidad hacía un control corporativo permanente.

Mide la gestión en tiempo real.

Enfatiza en la generación de Información suficiente, pertinente, oportuna, de utilidad organizacional y social, articulada con los sistemas de información existentes.

Controla la efectividad de los procesos de comunicación pública y rendición de cuentas.

Fortalece la función de evaluación independiente al control y la gestión.

Se orienta hacía la estandarización de metodologías y procedimientos de evaluación del sistema de control interno.

Otorga alto nivel de importancia a los planes de mejoramiento.





OBJETIVO

Establecer las políticas, los métodos y mecanismos de prevención, control, evaluación y de mejoramiento permanente en la Secretaría de Educación Departamental de Córdoba, que le permiten el cumplimiento de sus objetivos institucionales y la finalidad social del Estado en su conjunto.

